

Etape 9 : Antofagasta – Iquique / 565 kms

Soumis par Stéphane Hamard
18-01-2012

Ce matin, je suis un peu inquiet sur la liaison, j'ai du mal à respirer. A chaque inspiration, mes côtes droites me font horriblement mal. Il faut que je me trouve des anti-douleurs sans trop alerter le staff médical pour qu'ils intéressent trop à mon cas.

2 spéciales au programme d'aujourd'hui : une première partie consacrée au remontées de canyons ; Prestigieux itinéraires dans un décor de rêve, mais tous ces rios pleins de sable et cailloux sont finalement ennuyeux, ça n'avance pas, on ne voit pas les kilomètres défiler. On passe encore dans des secteurs très humides, voire inondés et il faut être très vigilant pour ne pas aller se tanker dans des genres de « sables mouvants ». Ou en tous les cas, des portions de boue collante et que je sens « faire ventouse » ! Il vaut mieux prendre son temps à analyser doucement qu'aller s'y mettre bille en tête et perdre de précieuses minutes (heures ?)

La seconde spéciale est consacrée à de larges pistes de sable qui seraient amusantes si on n'avait pas tous ces kilomètres derrière nous. Sur la fin, on fait deux franchissements de cols très escarpés sur des petits sentiers plein de cailloux et avec des épingles si serrées qu'elles sont difficiles à négocier sans mettre le pied à terre. Et d'ailleurs, dans un virage en descente, je ne veux pas m'arrêter pour passer plus vite mais les cailloux sont trop gros, il s'agit d'une sorte de trial indoor (!!) Bing, gamelle, pas grave mais je me fais super mal à la paume de la main, le sol est truffé de petits cailloux saillants et coupants. Bon pas grave, on est bientôt arrivés. Je me demande vraiment comment vont faire les voitures et les camions là-dedans.

Arrivée sur Iquique avec la fameuse descente vertigineuse de sable « qui se jette » dans l'Océan Pacifique. Magnifique.